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第２地域包括支援センターやまびこに関するアンケート実施結果（サービス事業所）

設問１．第２地域包括支援センターのケアマネジャーの相談対応はいかがですか。

このアンケートは、サービス提供事業所とのスムーズな連携を図るために必要な情報

の把握を目的とし、当センターが担当する対象者が令和５年１月に利用しているサービ

ス事業所に依頼し、郵送回収による回答をまとめたものです。

このアンケート結果は、今後の地域包括支援センターの運営に活かしていきたいと考

えています。

●調査の概要

１．実施時期 令和５年１月２０日～令和５年２月１０日

２．対象 当センターが令和５年１月の提供票を発送したサービス事業所

３．実施方法 提供票発送時に同封し、郵送による回収

４．集計 配布数５５事業所 回答数３５事業所 回答率６３．６％

５．事業所種別 介護予防通所介護事業所（総合事業含）１３／２１

介護予防訪問介護事業所（総合事業含） ９／１１

介護予防通所リハビリ事業所 ５／９

介護予防福祉用具事業所 ４／８

介護予防短期生活事業所 １／３

介護予防訪問看護・リハ ３／３

（回答数／発送数）

【ご意見】

・予防の方でも介護の方のように生活全般に支援が必要な方が多いです。自立支援を心が

けていますが、家政婦ではないことを理解した上での訪問開始をお願いしたいです。各事

業所で連携を図れたらと思います。

・ケアマネから相談があり、可能な日時をお伝えして利用者との都合が合わない時は不要

の連絡が欲しいです。その時間を空けていますので、よろしくお願いします。

・いつも丁寧に対応いただいています。

・ご利用担当のケアマネジャーさんははきはきとされていてとても感じがいいですし対応

もいいです。
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設問２．介護予防計画書や評価表の確認・指導の対応はいかがですか。

・ご利用担当のケアマネジャーさんははきはきとされていてとても感じがいいですし対応

もいいです。

・モニタリングで訪問した際、ご利用者から要望があり、それを報告しましたら早急に動

いていただいたので、ご利用者様からも感謝の言葉をいただいたことがありました。

・電話や訪問時丁寧にあいさつを対応して下さいます。こちらも気持ちよく質問等ができ

ています。

・皆様優しい。

・利用者の方の変化報告に対してすぐに対応してくれる。

・いつもありがとうございます。丁寧で的確な対応が頂け大変助かります。

・とても丁寧に対応して頂ける。

・いつも大変よくして頂いております。

【包括より】

えぷろんケアサービスを受けてもらえる事業所が減少している中、サービスを受けても

らい、ありがたく思います。利用者の理解が得られるよう説明していきたいと思います。

サービスの連絡調整は適切に行い、連携していきたいと思います。
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【ご意見】

・評価表は提出時期を事前に書面でお知らせいただくので余裕をもって作成できるので助

かります。

・評価表は提出日を早めにご連絡して頂いて助かっております。

・お一人お一人に合った計画書や評価表の作成指導ありがとうございます。本人様の状態

や意向が明確化されておりとても良いと思います。

・利用者にもわかりやすく、具体的な対応策が記載されている。

・丁寧な対応ありがとうございます。

・一件しかありませんので特にありません。

【包括より】

利用者の自立支援に向けて一緒に取り組んでいけたらいいと思います。

評価表や計画書の提出は、期日までによろしくお願いします。
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設問５．第２圏域（太田郷・千丁・龍峯・昭和）の地域課題があればご記入下さい。

設問４．業務を行う上で、不都合なことや困ることがありましたらご記入下さい。

設問３．第２地域包括支援センターは、公正で中立性の高い事業を行っていると思いますか。

【ご意見】

・なし

【包括より】

今後も、公正中立な事業に取り組みます。事業所の取り組みなど情報提供をいただくと

助かります。

【ご意見】

・コロナ対策で直接相談したり、指導を受ける機会がほとんどなかったように思います（担

当者会議以外で）

・訪問介護も高齢化でヘルパーも減っています。相談があってもお受けできない状況です。

コロナインフルエンザに感染しないで頑張っています。既存の方の支援を精一杯行っていま

すのでご理解下さい。変化があれば利用者の報告をしますので対応お願いします。

・利用者様からの計画外サービスの依頼。第三者（利用者の友人等）からの指示や利用者へ

の関わり（※第２包括以外）。

・弊社では、入退院のご利用を日割りで行っていますので、翌月になり早急に実績を作成し

ております。お届けが遅くなる場合がありますがご了承下さい。入退院のご連絡をお手数で

すが、今後もよろしくお願いします。

・今後ともご指導よろしくお願いします。

・評価（３カ月毎）の際、捺印は必要ですか？署名だけでいいのか確認です。

【包括より】

業務を行う上で不都合なことや疑問点があるときは、遠慮なく、些細なことでもいいので

その都度ご相談ください。お互いに情報交換しながら、効率的に業務が行われるようにした

いと思います。

評価表には本人の同意は不要です。（計画書には同意が必要です。詳細は個別にご質問下

さい。）
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【ご意見】

・資源ごみの時間帯、早朝すぎるのと、収集場所が遠い。第２圏域は道路が狭く駐車場も

少ない、できる個所の道路拡幅等。



・資源ごみの時間帯、早朝すぎるのと、収集場所が遠い。第２圏域は道路が狭く駐車場も

少ない、できる個所の道路拡幅等。

・コロナ禍にあり各事業所との交流も少なくなっていることが寂しいです。

・コロナ禍で地域の方とのふれあいが減り高齢の独居や老々介護、低所得者の場合、入所

や介護サービス利用方法がわからず困難な状況が増えていると思います。今後はイフォー

マルな力が必要だと感じます。コロナ禍で難しいでしょうが、他事業所の職員が集い活動

できるボランティア事業など開催して欲しいです。

・事業所から離れているため、依頼をお断りすることがあります。

・私も第２圏域住まいですが、困った方がおられましたら援助することを心がけてます。

・住みやすい地域づくりのためには日頃から周りに目を配り、お困りの時には親身に寄り

添うことが大切だと思います。福祉用具からできることを考え安心した生活がいつまでも

過ごせるよう徹します。

・当苑の送迎範囲の圏域ではないので太田郷方面しか対応できないのが申し訳ないです。

【包括より】

地域課題に対する関心の高さに感銘を受けました。地域でのボランティアや活動の場を

作ることも大切だと思います。今後も地域の課題を把握していきたいと思いますのでご協

力をお願いします。

地域の方や事業所の方との交流の再開ができる時期になりましたら、ネットワーク会議

お忙しい中、アンケートにご協力頂きありがとうございました。皆様から頂いた貴重な

意見を今後のセンター運営に活かしていきたいと思います。

日頃から第２地域包括支援センターの事業にご理解、ご協力をいた

だいていることに感謝申し上げます。

八代市第2地域包括支援センター職員一同


